

Menschen- rechte Demokratie Rechts- staatlichkeit



Förderprojekt
«Menschenrechte ernst gemeint»
Machsch met?

Förderprojekt

«Menschenrechte ernst gemeint»

Wir sprechen nicht nur über die Grundwerte des Europarats, wir handeln auch! Zwar verfügt Liechtenstein schon heute über einen hohen Standard, wenn es um die Verwirklichung der Grundwerte geht. Das ist allerdings kein Grund, die Hände in den Schoss zu legen.

Mit dem Projekt «Menschenrechte ernst gemeint» wollen wir aktiv dazu beitragen, dass die Grundwerte des Europarats im Inland noch besser verwirklicht werden.

Zeitplan	<ul style="list-style-type: none">- Ausschreibung: 17. November 2023 (Link Antragsformular)- Ende der Projekteingabefrist: 2. Februar 2024- Preisverleihung: März 2024
Teilnahmebedingungen	<ul style="list-style-type: none">- Sie sind eine NGO, ein Verein, eine gemeinnützige Stiftung, ein Unternehmen oder eine Gruppe von Privatpersonen- Das Projekt ist neu und entfaltet Wirkung in Liechtenstein- Das Projekt wird bis Ende 2024 vollständig oder zumindest grösstenteils umgesetzt werden- Erbringung einer Eigenleistung- Einreichung des vollständig ausgefüllten Antragsformulars bis spätestens 2. Februar 2024
Gegenstand des Projekts	<p>Das Projekt ...</p> <ul style="list-style-type: none">- fördert die Umsetzung der Kernwerte des Europarats in Liechtenstein- ist in seiner Wirkung nachhaltig- adressiert eine konkrete Problemlage
Mögliche Themenbereiche	Menschenrechte, Demokratie, Rechtsstaatlichkeit
Preise	Die drei besten Projekte werden ausgezeichnet und gefördert. Für deren Umsetzung stehen Fördermittel in Höhe von insgesamt CHF 45 000 zur Verfügung. Es besteht kein Rechtsanspruch auf eine finanzielle Förderung.

Wir freuen uns auf viele spannende Projekte!



Presidency of / Présidence du
LIECHTENSTEIN
Council of Europe / Conseil de l'Europe
11/2023–05/2024

Alle Informationen rund um
den Europaratsvorsitz auf
europarat.li